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Messico. Legalizzare le droghe non e' un tema locale
 di Nancy Lorena Gomez

 L'eventuale legalizzazione delle droghe e' una tema da affrontare a livello nazionale e con
particolare riguardo alle iniziative internazionali, sostiene il Governatore dello Stato di Nuevo Leon, Natividad
Gonzales Paras. "E' qualcosa che va visto in istanze di carattere nazionale, non e' un tema locale, e' un tema da
trattare con molta attenzione e che dev'essere sincronizzato con le decisioni assunte in ambito internazionale;
bisogna saper analizzare le conseguenze di misure come queste". Ha tuttavia riconosciuto che qualunque
approccio presentato servira' a migliorare la discussione su un tema che attiene alla forte crescita della
delinquenza e del crimine organizzato. Ma senza scartare questa possibilita', ha insistito sulla prudenza necessaria
nell'analizzare la societa'. "Non la conosco (la proposta), voglio vederla nei dettagli, ma ripeto, e' una discussione
che riguarda sia la comunita' nazionale sia quella internazionale". "Bisogna vedere in quali condizioni, in quali
circostanze sia da intraprendere un processo di questa natura e vederne le implicazioni; non e' molto facile
esprimere un'opinione su un tema dalle molte sfaccettature".
Da parte sua, il Procuratore di giustizia dello Stato, Luis Carlos Trevino Berchelmann, ha asserito che e'
necessario fare uno studio molto serio per sapere dove si va a parare. "Dove si dovrebbe farlo? Se dev'essere
depenalizzata in un Paese e in un altro no, in uno Stato e non in un altro; uno studio molto serio andrebbe fatto
congiuntamente dai leader mondiali; e' un problema che riguarda il mondo e, soprattutto, la cosa piu' seria e'
l'elevato consumo che ha fatto aumentare in modo tremendo le dipendenze in tutto il mondo", ha ricordato.
Personalmente ritiene che cio' attenti alla sicurezza del mondo e, quindi, i leader del pianeta dovrebbero analizzare
la problematica in modo molto ampio. "Potrebbe rivelarsi un buon meccanismo ridurre a zero il valore della droga
che, di conseguenza, perderebbe d'attrattivita' per le grandi organizzazioni criminali che si dedicano a questo
mercato", ha concluso.
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